

Le Secrétaire général de l'ONU est arrivé à Bujumbura

@rib News, 09/06/2010 â€“ Source AFPLe Secrétaire général de l'ONU Ban Ki-moon est arrivé mercredi matin à Bujumbura pour une visite de quelques heures consacrée au processus électoral en cours au Burundi contesté par l'opposition. M. Ban a été accueilli à l'aéroport de Bujumbura par le 1er vice-président Yves Sahinguvu et une dizaine de ministres du gouvernement.

Un imposant dispositif de sécurité, composé de militaires et policiers, a été déployé pour l'occasion dans les rues de la capitale et sur la route menant à l'aéroport, a-t-on constaté. Deux hélicoptères de l'armée burundaise survolaient l'aéroport international et ses environs. Cette visite intervient alors que l'opposition réclame l'annulation des communales du 24 mai - largement remportées par le parti au pouvoir (CNDD-FDD) du président Nkurunziza selon la Commission électorale (Ceni) - et boycotte la présidentielle du 28 juin. Des responsables de l'opposition ont jugé que "le moment était mal choisi" et ont appelé à une manifestation le jour même dans les rues de Bujumbura. La manifestation a été interdite par les autorités, alors que la police a annoncé "son intention de faire respecter la loi", mettant clairement en garde l'opposition, très bien implantée dans la capitale. Au cours de sa visite de quelques heures, le Secrétaire général de l'ONU doit s'entretenir avec les principaux responsables politiques du pays, le président Pierre Nkurunziza, des membres du gouvernement, de la Commission électorale (Ceni) mais également des représentants de l'opposition et de la société civile.